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本报讯 昨日上午，第一季度
空气质量专项督察郑州情况反馈
会在我市召开。环保部督察办督
察专员张国良对做好空气质量专
项督察的整改工作提出要求，环
保部第十五督察组组长李向群反
馈了我市第一季度空气质量专项
督察情况。省环境攻坚办主任、
省环保厅厅长李和平对郑州市进
一步做好大气污染防治工作提出
要求。

市委副书记、市长程志明出

席会议并作表态发言。市委常委、
郑东新区党工委书记、管委会主任
王鹏，副市长李喜安参加会议。

程志明指出，郑州市委、市政
府把大气污染防治为重点的生态
建设纳入“四大重点”工作，集全
市之力打好大气污染防治攻坚
战，空气质量也得到了改善。尽
管我市大气污染恶化的趋势得到
了初步遏制，但形势依然十分严
峻，取得的成果还非常脆弱，与上
级要求和人民群众的期盼相比，

还存在很大差距。
程志明强调，坚决打好大气污

染防治攻坚战，既是郑州建设国家
中心城市的现实需要，更是满足群
众期盼、维护群众利益、切实改善
民生的根本所在。今后一个时期，
各级各部门在大气污染防治工作
上要认识更加清醒，态度更加坚
决，行动更加自觉，积极作为，全力
以赴，确保全面完成各项目标任
务，有效改善大气环境质量。

针对大气污染防治工作，

程志明要求，要针对督察组反馈
的问题，进行逐项分解和梳理分
类，逐项抓好整改落实，坚决做到
不查清不放过，不处理不放过，不
整改不放过，不销号不放过，确保
全部落实到位；要在扎实做好燃
煤、工业污染、机动车、扬尘和低
空面源等末端治理的同时，不断
强化产业结构、能源结构调整等
源头治理，坚持以项目为抓手，不
断推进大气污染防治深化、细化、
常态化，确保打好、打赢大气污染

防治攻坚战；要严格落实“党政同
责”“一岗双责”“失职追责”，严格
铁腕督察，综合利用考核奖惩手
段，充分调动各级干部工作的主观
能动性；要严格执行环保法律法
规，依托网格化管理工作机制，城
建、城管、公安、环保、工信等执法
部门要加大日常监管力度，严厉打
击环境违法行为。变被动为主动、
变压力为动力，坚决打赢大气污
染防治攻坚战。
郑报融媒记者 王治

第一季度空气质量专项督察郑州情况反馈会召开

推进大气污染防治深化细化常态化

本报讯 昨日下午，市政协
主席王璋一行来到市档案局
视察档案工作，市政协副主席
张建国、王顺生，秘书长陈松林
陪同视察。

王璋一行先后参观了《郑州
记忆——郑州历史发展档案陈
列展》、《世纪回眸——河南图片
网（库）历史影像展》，并召开座
谈会听取市档案局工作汇报。

听取汇报后，王璋对我市档
案工作所取得的成绩给予了充
分肯定，并对今后工作提出了建

议和希望。
王璋表示，档案工作就是一种

文化传承，它既记载着历史文化、
红色文化，又记载着革命文化。《郑
州记忆》通过弘扬先进文化，对郑
州的发展起到了根基作用，也起到
了引领郑州人民实现中国梦的灵
魂作用，更起到了促进郑州建设国
家中心城市的力量作用。作为郑
州人一定要有文化自信来促进郑
州国家中心城市建设。

王璋要求，要像郑州档案人
一样树立文化之魂的思想，文化

之魂重在内化于心，郑州市文化
的弘扬要将传统文化、历史文
化、红色文化、革命文化融为一
体，形成一个文化盛开的“百花
园”。要在四个“自”上做文章，
即文化自在，重在挖掘。文化自
觉，重在传承。文化自信，重在
坚守。文化自强，重在弘扬。同
时，王璋还要求全市政协上下要
学习档案工作先进经验，保持良
好的工作状态，再接再厉，大力
推进郑州政协文史馆建设。
郑报融媒记者 李爱琴

本报讯 植树节马上就要
到了，3月 9日上午，200余名
机关干部在我市环城林业生
态景观带建设工程郑东新区
段开展了义务植树活动。市
领导周富强、焦豫汝、杨福平、
赵新中、范强、刘东、李新有、
崔凡、吴晓君、王顺生，郑州警
备区参谋长董继峰等参加了义
务植树活动。

经过一上午的努力，共栽
植北美海棠、大叶女贞和法国
梧桐等约2000棵。

据了解，郑州市环城高速
林业生态景观带简称“一环”景
观带，是以绕城高速、连霍高
速、京珠高速为轴线，两侧各

200米范围内，进行规划建设环
城生态景观带，建设区域涉及
郑东新区、二七区、管城区和航
空港区、经开区等。该景观带
内侧以栽植高大乔木树种为
主，建设单侧50米的环城林业
生态防护林带；外侧以引导发
展苗木花卉、特色经济林等为
主，建设环城林业生态产业圈。

今年 3月份全市义务植
树活动开展以来，共有 200多
万人在各级义务植树基地参
加义务植树活动，共植树约
800万棵，完成造林任务 5.27
万亩。
郑报融媒记者 王军方
实习生 张继康

本报讯 昨日上午，全省纪
检监察机关“一准则一条例一规
则”集中学习教育辅导报告会视
频会召开。市委常委、市纪委书记
周富强在郑州分会场收听收看。

报告会上，省纪委常委韩兆印
作辅导报告。韩兆印说，《中国
共产党纪律检查机关监督执纪
工作规则（试行）》的制定，是中
央纪委学习贯彻习近平总书记

系列重要讲话精神和党的十八
届六中全会精神的重大举措，规
则制定的目的是构建自我监督
体系，推进纪检监察机关治理
体系和治理能力的现代化。韩
兆印分别从树法治精神，以法
治理念指导监督执纪工作和筑
规则意识，以刚性约束规范监督
执纪等方面作深入细致的报告，
整场报告主题鲜明、内容充实、

条理清晰，带领大家真正学深悟
透规则。

与会人员纷纷表示，要全面
准确深刻领会精神实质，坚持问
题导向，认真学、反复学，真正做
到全面掌握，融会贯通，入脑入
心，切实把学习成果转化为推动
工作发展的具体措施，提升监督
执纪能力。
郑报融媒记者 董艳竹

本报讯 昨日上午，市委常委、
宣传部长、副市长张俊峰带领市
文明办、二七区等有关单位负责
人，深入部分社区和窗口单位实
地调研“双迎攻坚”工作，要求梳
理问题导向，抓住细节问题，对
照标准抓好整改落实。

张俊峰首先来到康桥华城
社区，实地调研社区志愿服务活
动开展情况。该社区从 2009年
开始，在社区“五老”的倡导下，

兴办了康桥学堂，组建了由上百
位老同志参加的关心下一代、文
化宣传、邻居互助等10支社区建
设志愿队伍，2015年 11月，荣获
“河南省优秀志愿服务社区”称
号。目前，社区邻居互助活动经
常性开展，社会主义核心价值观
宣传、家庭建设宣传氛围浓厚。
随后，张俊峰来到汽车客运南
站，察看了文明宣传和志愿服务
站工作开展情况，对站区文明创

建取得的成绩给予肯定。
张俊峰要求，要切实增强

“双迎攻坚”的使命感和紧迫感，
找准问题，采取有效措施补齐短
板，确保各项指标任务顺利完
成。要牢牢把握“创建为民、创
建惠民”的指导思想，着力建立
长效机制、提高城市管理水平，
切实改善市民生产生活环境，提
高市民素质和城乡文明程度。
郑报融媒记者 裴其娟

本报讯 昨日上午，“丁
酉年黄帝故里拜祖大典供奉
用酒灌装仪式”在福缘国际酒
店举行。经过严格筛选，我省
本土酒业仰韶彩陶坊凭借卓
越品质、独特香型、厚重文化
第四次当选为黄帝故里拜祖
大典指定供奉用酒。

据介绍，每年的拜祖大典
供奉用酒的选择都非常严格，
有省内外多家知名酒企参与竞
争，非常激烈。组委会非常慎
重，从历史文化、品牌文化、产品
文化、产品质量等方面进行层层
选拔，着重符合社会主义核心价
值观、符合中原文化特色，体现

对中华文化的尊重。最终，仰韶
彩陶坊酒以其优秀的质量、厚重
的历史以及“天地人和”的产品
文化再一次被确定为黄帝故里
拜祖大典供奉用酒。

活动现场，在庄重的古乐
声中，随着仰韶彩陶坊天时、
地利、人和三种美酒分别依次
灌入 9只青铜虎足龙耳壶中，
丁酉年黄帝故里拜祖大典供
奉用酒灌装仪式圆满完成。
这些酒经严密封装后，将被运
往新郑黄帝故里拜祖大典现
场，在农历三月初三供奉中华
人文始祖黄帝。
郑报融媒记者 李爱琴

市领导视察我市档案管理工作
春回大地植树忙
美丽郑州添新绿

学深悟透《规则》提升监督执纪能力

市领导督导“双迎攻坚”工作

丁酉年拜祖大典供奉酒灌装封存

本报讯 昨日，省发改委主任
刘伟带领省重点项目暨产业转型
攻坚观摩团第一组来到郑州，考
察重点项目建设和产业转型攻坚
工作情况。市委常委、常务副市长
王跃华，副市长黄卿等参加观摩。

观摩开始前，王跃华向观摩
组介绍了我市重点项目建设和产
业转型升级的相关情况。近年来，

我市围绕重点项目建设和现代产
业体系构建，以产业集聚区和服务
业“两区”建设为主抓手和主平台，
多措并举推动集聚集群集约发展，
加快产业转型升级。以先进制造
业为支撑、以现代服务业为主导，
以“五个强化”为抓手，着力培育电
子信息、汽车、装备、新材料和现代
食品等七大工业产业集群，以及物

流、商贸、金融、文化创意旅游等七
大服务业产业集群。七大工业产
业集群增加值由2013年的1671亿
元壮大到2300亿元，增长37.3%；
七大服务业产业集群增加值由
2013年的 2584亿元壮大到 3687
亿元，增长42.7%。

随后，观摩组一行先后来到郑
东新区、郑州经济技术开发区和中

牟县，参观考察了龙湖金融岛项
目、河南跨境电子商务E贸易综合
服务平台项目、中铁工程装备集团
TBM基地建设项目、郑州宇通客车
股份有限公司、河南国能电池有限
公司动力生产线项目、郑州比克二
期年产20亿AH动力电池生产线
项目、郑州日产汽车有限公司中牟
工厂年产 18万辆汽车技改项目

等。每到一处，观摩组成员都进车
间、下工地、看项目，边走边看，边
看边评。不少观摩组成员表示，郑
州在发展高新技术产业、重点项目
建设、推动集聚集群集约、优化产
业结构、加快产业转型升级等方面
都取得了不错的成绩，给大家留下
很深的印象。
郑报融媒记者 袁帅

省重点项目观摩团来郑考察产业转型


